



Pièces	6 Pièces
Superficie	302 m²
Référence	8083695 VM B
Prix	3 700 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

Située proche du Col de Villefranche-sur-Mer, en position dominante bénéficiant d'une vue panoramique sur la Rade et le Cap Ferrat, belle villa contemporaine de 260 m² habitables composée comme suit:- au rez-de-chaussée: hall d'entrée, vaste réception, salle à manger, cuisine équipée, buanderie, une chambre, salle de bains et toilettes invités.- au 1er étage: chambre de maître avec salle de bains, bureau et grand dressing, ouvrant sur une belle terrasse avec jacuzzi et vue sur la mer.- au 2ème étage: 2 autres chambres chacune avec salle de bains, un bureau et dressing. Toit terrasse aménagé ...

Located on the heights of Villefranche sur Mer close to the shops and bus stop, enjoying a beautiful view onto the Bay and Cap Ferrat, lovely contemporary villa of 260 sqm living area divided as follows:- on the ground floor: entrance hall, spacious living/dining room, separate equipped kitchen, laundry, one bedroom, bathroom and guest toilet.- on the 1st floor: master bedroom including bath, office and dressing room, opening onto terrace with jacuzzi and sea view.- on the 2nd floor: 2 other bedrooms each with bathroom, an office and a dressing. Roof terrace fitted with summer kitchen, ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

